

undefined - mardi 6 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Football : fin de parcours pour l'USCM en Coupe de France



Le staff de l'USCM s'est réuni ce samedi pour lancer la saison.

Ce dimanche 4 septembre, l'équipe première de l'US de Creys/Morestel a joué le second tour de la Coupe de France à Crolles qui évolue en Régionale 3, un niveau plus haut que l'USCM. Le coach, s'attendait à un match compliqué et le résultat lui a donné raison avec une très lourde défaite 7 buts à 1. « Avec les absences et le fait qu'on est passé au travers, le score est assez logique même s'il est évidemment trop lourd. On n'a pas respecté le plan de jeu mis en place et nos adversaires ont été très sérieux. Pour faire un résultat contre ce type d'équipe, on doit se faire mal et redoubler d'efforts sinon on est puni. Maintenant, il ne faut pas se tromper d'objectif, on demande beaucoup aux joueurs depuis la reprise pour qu'ils soient bons au début du championnat qui commencera le 17 septembre. On va digérer cette défaite et s'appuyer sur les bonnes choses qu'on a vues lors de nos derniers matches mais aussi sur celui-ci », assure Nicolas Pécoud.

La veille, le président, Ludovic Cheneval, a réuni l'ensemble de ses entraîneurs et éducateurs afin de lancer la saison 2022-2023. Depuis ces derniers jours, toutes les catégories ont repris les entraînements et les matches ou tournoi de préparation.